

BS12ch TwellIV 《放送のお知らせ》

日本人とインドネシア人がつないだ友好のタスキ、AKB48やJKT48も走った！ 特別番組『ジャカルタ「絆」駅伝 2015』 2015年7月12日（日）ひる3時～4時 いよいよ放送！

全国無料放送のBS12ch TwellIV（ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社、本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：森内譲）は、今年5月に日本とインドネシアの友好関係を深めることを目的に開催された『ジャカルタ「絆」駅伝 2015』のドキュメント番組を7月12日（日）ひる3時から放送します。



①JKT48のチーム第2走者・メロディーさん（左）から第3走者の近野莉奈さんに



②日本人とインドネシア人が4人の混合チームを作り、320チーム1300人が参加

1. 『ジャカルタ「絆」駅伝 2015』番組概要：

写真①～④クレジット：毎日新聞社提供

今年5月、インドネシアのジャカルタで駅伝大会が開かれました。番組ではこの大会に参加する現地企業や人々を通して、インドネシアと日本の「絆」を描き出します。昨年からはまったこの大会は今年で2回目。当日は約320チーム1300人が出場し、大変な盛り上がりを見せました。カメラは、参加する各チームのインドネシア人、日本人の奮闘振りを準備段階から追いかけています。昨年同様、招待選手でロンドン五輪女子マラソン日本代表の尾崎好美さん（第一生命保険）が特別招待選手として参加。またAKB48の野澤玲奈さん、平田梨奈さんが、地元姉妹グループJKT48のメンバーと「チームWAKU WAKU JAPAN」として一緒に出場しました。選手たちの力走や沿道の応援に、今年はどんなドラマが生まれるのでしょうか。

2. 放送スケジュール：

2015年7月12日（日）ひる3時～4時



③タスキを手にしたAKB48の野澤玲奈さん



④第2走者JKT48アリシア・チャンジアさん（左）がAKB48の第3走者・平田梨奈さんにタスキをつなぐ

BS12ch TwellIV（トゥエルビ）について：

三井物産100%出資子会社が運営する24時間全国無料のBSデジタル放送局です。スポーツ中継や大人の趣味教養など、上質なエンタテインメント番組を総合編成でお送りしています。TwellIVは、BS12チャンネル3桁番号222チャンネルです。